

公共下水道事業

駅前通りはほぼ完了

工事にご協力を

下水道完備の快適なまちめざして、今年も市では精力的に公共下水道事業に取り組んでいます。

今年度は、汚水管四千八メートル、雨水管五千八百八メートルの計画で、市街地を中心三十か所で工事をスタートしました。

特に大きな工事区間として県道新津一三条線での、本熊交差点と神明神社と新津

駅前通りがあります。このうち、駅前通りの工事は交通事情などを考慮して、当初の計画よりも工期を早めて急ピッチで進めた結果、十一月いっぱいほぼ完成になりました。工道

下水道施工まで地域のみなさんのご理解、ご協力あり公なりました。また、本熊交差点も急速に神明神社までの工区では、道路を掘り起さないモ

グラ工法”という方法で工事を行っています。でも、そのモグラ工法にも、地上とを結ぶ“基地”が必要なため、途中にたて穴を開けています。

ふだんは鉄板でふさいでいるところも、夜間の午後十時から早朝の午前六時までは、片側交互通行の規制をして、工事を行っており、工期は来年三月までです。

この他の工事では、これまでも十九か所ほど完成しましたが、あとは来年三月まで工事を行う予定です。

交通規制や騒音など迷惑をおかけしますが、下水道完備のまちづくりのため、ぜひともみなさんのご理解とご協力をお願いします。

なお公共下水道事業は、五十六年供用開始にむけて八割

かた工事が進んでいます。

すぐ友だちに……

カギッ子の放課後の生活指導を行なう学童保育所「日宝町こどもの家」がオープンしてから1年たちました。現在入所している子どもたち23人。放課後の時間を全員が楽しく遊んでいます。学区が別でも、ここではみんな1つ。ボール遊びやゲームに元気な声をあげています。

福祉年金ー* 希望者に早期支払いを開始



待望のステージが完成

このたび新聞中学校、小合中学校で待望の本格的なステージが完成し、生徒や父兄が参加してそれぞれ盛大にステージ開きが行われました。ピカピカのステージでは、さっそく生徒たちの合唱などで、こけら落しがされました。(写真は新聞中)

登記の申請はお早目に

年末になると登記事務の窓口も混雑します。新潟地方法務局新津出張所では、年内に登記済み証を必要とする申請

は次の日まで申込んでください、と呼びかけています。

■表示登記に関するもの……十日まで権利に関するもの……二十四日まで

お買物、ご用命は市内です

都市ガスを正しく安全にご使用いただくなために ぜひ!これだけは守りましょう。

- おでかけ前、おやすみ前には器具栓だけでなく必ずガス栓もしめてください。
- ゴム管はガス栓の赤い線までしっかりと差し込んで、ゴム管止めで固定してください。
- ゴム管はときどき点検し古くなったもの、ヒビ割れしているものは取りかえてください。

ガスもれに気づいたら夜中でもすぐに **V 越後天然ガスへ** (4)-2171

国民金融公庫は中小企業の
年 末 資 金 も

□ 利率: 年8.8%
くわしいことは国民金融公庫新潟支店(新潟二八一)へおたずねください。

□ 貸付額: 千五百万円以内

□ 貸付け期間: 運転資金: 五

年以内 設備資金: 七年以内